

Félicitations au lycée Jacquard qui obtient le niveau 2 du label E3D

18/10/2022



Le lycée professionnel Jacquard s'est vu attribuer le niveau 2 du label E3D (éducation développement durable). Un beau satisfecit pour lycéens, équipe enseignante et direction. « Ce label symbolise l'engagement de notre lycée pour le développement durable » a indiqué Franck Feret proviseur et s'adressant aux lycéens, il a eu ces mots : «vous êtes des citoyens éclairés, vous portez la bonne parole »

.Des propos relayés par Brigitte Cachart proviseur du lycée Berges (Saint-Girons) et référente du label E3D rappelant : « votre dossier était très riche et développe des choses très pertinentes. Il faudra faire grandir et perdurer toutes ces actions. » La référente a remis le diplôme à Magaly Pecceu, professeure de logistique et référente du développement durable au lycée, accompagnée des écodélégués Abigaël, Élodie, Saab et Mathis en classe de seconde et 1re logistique et de Sandrine Serano responsable du service technique.

Ce diplôme récompense les efforts effectués par tous les acteurs du lycée (plantation de haies, nettoyage de la ville, installation de nichoirs, de mangeoires pour oiseaux, hôtel à insectes – une boîte à idées a été installée et l'alimentation et l'écologie font partie des thématiques abordées par les lycéens, etc.)

« C'est une démarche collective et inclusive qui réunit aussi bien les élèves que les professeurs, mais aussi les personnels administratifs et agents » a rappelé Magaly Pecceu. « L'implication des élèves du lycée professionnel Jacquard dans le domaine de la lutte pour l'environnement et le développement durable » a été soulignée par Marc Sanchez maire : «la jeunesse est au rendez-vous ; aujourd'hui vous êtes les ambassadeurs de ces sujets dans notre ville. »

